
 

 

第１３６７回 例会 ２０１９年（令和元年）６月２４日 

（ロータリー親睦活動月間） 

 

前回（６月１７日）例会記録  

◇プログレス 清水 清一 ＳＡＡ  

 

１．来客紹介  小島 常男 親睦委員長       

  ゲスト：１名 地区外：０名 地区内：６名 合計：７名 

  ゲスト：シンガポールロータリークラブ Ｒｏｌａｎｄ Ｊｏｓｓｉ 

 

２．会長の時間 

 

 今日は・・。ビジターの皆様ようこそおいで頂きました。時間の許す限りごゆっくりとおくつろぎ

下さいませ。 

 先週は休会でしたので２週間ぶりの例会ですが、今期は今日を含め２回となりました。今日は

この後、最終のクラブ協議会があります。関係者の皆様方にはよろしくお願いいたします。 

 私はこの 2 週間はパーティー続きで少々カロリーオーバー気味になりました。田舎の出郷者

の総会が２つあり、島根県経済倶楽部の懇親会が箱根で行われ、その後、業界の総会、そして

先週は IM５組の西北ロータリークラブの 50周年記念式典、続いて西南ロータリークラブの 50周年記念式典と続き、 

土曜日は関係する財団法人の評議委員会が東京であり、結構ハードスケジュールでした。 

本日のプログラム                      （本日のプログレス 清水 清一 ＳＡＡ） 

○ ロ‐タリ‐ソング 「我等の生業」 

○ 会長の時間  ◎ 幹事報告  ◎ 委員会報告  ◎ ニコニコ箱報告  ◎ 出席報告 

○ 卓 話  松谷 廣信 会長  岡本 真太郎 幹事 

○ 撞木引継ぎ 

・やぎさんのゆうびん 

・椰子の実 

・ゆりかご 



 

 

ただその中でも、西北ＲＣさん西南ＲＣさんの５０年の歩みというのは伊達ではなく、きちっと歴史を感じさせる、それは 

立派なものでした。 

 西北ＲＣさんはヒルトン、西南ＲＣさんはリーガロイヤルでしたが、それなりに華やかさと威厳のある、立派な式典でした。 

 第２部の祝宴では、西北ＲＣさんは笑福亭仁福、手品の松旭斎小天正、桂小文枝、浅野ゆう子さんが、噺、マジック、 

歌で盛り上げてくれました。また、西南ＲＣさんは祇園甲部の舞妓さんと芸子さんが、何と３０名勢ぞろい。祝いの舞を 

披露し、その後は各テーブルを回って祝宴を盛り上げてくれました。西南ＲＣさんは総勢 250名強、海外からも姉妹クラブ 

４クラブと友好クラブが１クラブ来ており、何と８０名の海外のロータリアンがお見えでした。料理も歴代料理長の最高傑作を、

現料理長が再現したとのことでしたが、正直、今まで味わったことのない珍しいメニューになっていました。 

 我が船場ロータリークラブも、再度気を引き締めて５０年に向け、親睦と奉仕に頑張らなければと改めて思い知らされ 

ました。 

 尚、事務局よりご案内させて頂きましたが、先週木曜日の夜8時から9時にかけ、30周年記念事業でお世話させてもらった

カンボジア、タサエン地区での不発弾や地雷処理などで高山氏が代表をつとめる IMCCDの活動が、フジテレビの 

人気番組、北野たけしの奇跡体験!アンビリバボーで放映されました。私はビデオで観ましたが、中々いい内容でした。 

寄贈した学校もチラッとですが映像で出ており、大阪船場ロータリー小学校の看板が映されていました。 

確りとした内容で反響は凄かったようです。 

今後も関係を持ちながら、支援ができたらと感じさせるものでした。まだまだ途上国ということもあり、費用対効果を 

考えると非常に有益な奉仕事業になると考えていますので、じっくりと取り組んでいけたら思います。 

よろしくお願いいたします。 

 

３．ご挨拶  シンガポールロータリークラブ Ｒｏｌａｎｄ Ｊｏｓｓｉ 

 

シンガポールＲＣの会員であり、香港在住でスイス人のＲｏｌａｎｄ Ｊｏｓｓｉさんが例会に 

お越しになり、簡単に近況報告を兼ねてご挨拶をしていただきました。 

 

 

 

 

 

４．委員会報告 

◎ 国際奉仕委員会 澤田 宗久 委員 

いつも歯科医療奉仕活動に御理解御協力頂きありがとうございます。 

６月１２日（水）八尾市立竹渕小学校において「バヌアツとの交流を通じた国際理解教育」について５年生、６年生を対象に 

授業を行なってまいりました。今回からカナダ国籍の画家のソルベさんと一緒に行いました。ソルベさんは、画家であり 

自然派で環境に関した作品が主として取り上げています。バヌアツと竹渕小学校とで絵を通じて文化交流を行なっています

ので、これから絵の取り組みについて学んで頂きたく授業を行なってまいります。 

７月１０日から１９日までバヌアツ共和国のペンテコスト島において歯科医療奉仕活動に行ってまいります。 

昨年からペンテコスト島において活動を行なっていますが、何分にも歯科医も居てない地で電気もないので首都のポート 

ヴィラから自動発電機を購入して持って行きます。これからも現地の島民に対して喜んでいただけるような治療と活動を行な

っていきますので、今後共皆様方のご理解とご支援宜しくお願い致します。 

 



 

 

５．ニコニコ報告  藤井 宏明 親睦委員 

伊藤 会員・・・・本日卓話時に当ロータリークラブの細則改正の最終説明会をさせて頂きます。よろしくお願い致します。 

甚田 会員・・・・卓話レポートをたくさん作りました。ご一読下さい。 

澤田 会員・・・・１２日（水）八尾市立竹渕小学校において出前授業に行って参りました。今回からカナダ人の画家の 

先生と一緒に行います。 

新川、清水、藤井、塩尻、松谷、小山、大磯、小島、宮原、栗原、松永、片岡、沖、岡野、山川、俣野、井澤、 

北野、大嶋、武田、 

各会員・・・・祝放映!高山良二さんとＮＰＯ法人ＩＭＣＣＤの活動 

 

６．出席報告 清水 清一 ＳＡＡ 

会員総数 ３５名 出席率計算会員数 ３５名 出席会員数 ２６名 出席率 ７４％ 

第１３６５回（５月２７日） 修正出席率 ９１％ 

 

７．委員会卓話 「大阪船場ロータリークラブ第２回目細則改訂の説明会」  

クラブ規定情報研修委員会 伊藤 清一 委員長 

 

前回３月４日の委員会卓話では、旧細則には記載されてはいないが、実際には実施・実行 

されている項目について、新細則に追加または修正する内容を説明させていただきました。 

そして本日は、前回説明させていただいた以外に細則を改訂したい３項目の内容について

説明いたします。 

第１番目に、現状は旧細則に基づき１１名の理事を選挙で選出したのち、その１１名の中から

７名の役員、並びに４奉仕委員長を選出しておりますが、このたびの改訂では、理事となる７名

の役員と４名の奉仕委員長それぞれを選挙で選出し、その合計１１名の方が全員理事となりま

す。ただし新会長・会長エレ 

クト・直前会長の３名は選挙前に決定しているので実際は１１名ではなく、８名を選出することになります。 

２番目は旧細則にはありませんが、新たに第１２条において例会の出席は例会場に来場しなくても、ネット環境を整え、 

例会場とスマートフォンまたはパソコンをオンラインで結び例会に参加することにより、出席扱いにすることを認めます。 

ただしオンラインによる出席は来場回数を上回らないこととします。 

３番目はこれも旧細則にはありませんが、第１５条服装の項目を追加します。この２年間服装に関して、議論をして参り 

ました。様々な議論があり夏の期間以外はスーツ・ネクタイを着用すべきという意見もありますが、何人かの退会者の意見

の中に服装について職業柄スーツを着用しない職業が増えてきており、スーツ・ネクタイは厳しすぎるという不満がありま

した。これ以上退会者を出さないためにも今までよりは緩やかな服装での出席を認めるように細則変更を行いたいと思い

ます。 

なお、訂正のご連絡です。第５条第２節（ｄ）の年度途中での休会時の返金は８万円と記載されていますが、４万円の 

記入間違いでした。申し訳ありませんでした。 

前回、並びに今回の説明をもちまして、次回最終例会において船場ロータリークラブの細則改正を認めていただけれ

ばと思います。 

 

 

 



 

 

 

 

★７月例会予定★ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 日 地 区 司会 プログラム 歌 その他 

  １  

 

 

 

 

 

俣野                                                            卓話：塩尻会長 

甚田幹事 

クラブ運営フォーラム 

「君が代」 

「奉仕の理想」 

お誕生日お祝い 

理事会１１階「エンパイアボード」１６：００～ 

例 会１１階「アスターボール」１７：００～ 

懇親会１１階「アスターボール」１８：００～ 

 ８ 俣野   

                              

委員会今年度方針 

及び活動計画 

 

「四つのテスト」 職業奉仕、社会奉仕、青少年奉仕 

 

２２ 俣野  同上 「おおロータリー」 

 

国際奉仕、ロータリー財団、米山奨学、 

ＳＡＡ、クラブ戦略 

 

２９ 俣野  イニシエーション：吉本会員 

委員会卓話：会員増強 

 

 

 


